

Liebe Eisvögel, liebe Eltern,

Dezember 2025

2025 besuchten wir das Senckenberg-Museum und den Zoo in Frankfurt. Wir konnten viel in der Natur entdecken wie zum Beispiel Wildkaninchen im Feld, Störche bei den Kinzigwiesen und schwimmende Ringelnattern im Beinholzsee. Wir haben auch Wiesenblumen, Bäume und Sträucher erkundet und mit Blüten und Blättern gebastelt. Spiel, Spaß und Feiern kamen auch nie zu kurz.

Im Gruppenraum beschäftigten wir uns mit bedrohten Tieren und ihren so einzigartigen Lebensräumen wie tropischen Regenwäldern, Grasland-Savannen, Gebirgswäldern und Gebieten in Schnee und Eis in der Arktis. Gut, dass es auch viele Menschen gibt, die sich für die Menschen und Tiere dort einsetzen für ein gutes Miteinander und den Erhalt und Schutz dieser Lebensräume, der uns allen zugutekommt. Auch wir können etwas dafür tun, indem wir auf Nachhaltigkeit und Umweltfreundlichkeit achten.

Einige Eisvögelkinder haben sich im Laufe des Jahres verabschiedet und neue naturbegeisterte Kinder sind dazugekommen. Jetzt sind wir eine große Gruppe mit 15 Kindern. Das ist richtig toll!

Ich wünsche euch und euren Familien, auch im Namen von Frau Hufmann und Herrn Könitzer, ein fröhliches Weihnachtsfest, schöne Ferien und ein gutes gesundes Jahr 2026 sowie weiterhin viel Spaß bei den Eisvögeln!

Eure Anke Bissert-Bendel

